

Paru dans

**LA CORRESPONDANCE DE L'ENSEIGNE**

Tirage : nc

Du 24 au 30 octobre 2016

### **CERF DELLIER VEUT SA PART DU GÂTEAU**

Si Marseille et Nice sont ciblées, Strasbourg serait en pole position pour accueillir le prochain magasin Cerf Dellier, marque de pâtisserie décorative haut de gamme fondée par Auguste Dellier en 32. Repris en 2011 par le couple Jérôme (ex-directeur commercial chez Lactalis) et Isabelle Sergent, le grossiste s'est depuis largement ouvert aux particuliers, qui représentent aujourd'hui 50 % des 8 millions du chiffre d'affaires 2015. Dix à 12 millions sont attendus cette année. Outre Lens inauguré il y a cinquante ans (rue Edouard-Froissart), l'enseigne est présente à Lomme et Hénin-Beaumont. Implanté en zone d'activité sur 500 à 1 000 m<sup>2</sup>, un magasin propose jusqu'à 12 000 références : moule, décor, impression alimentaire, ingrédients... et accueille des cours de cuisine donnés par des Mof.